

ABSTRAK

**Fakultas Ekonomi
Program Studi S-1
Akuntansi
2015**

Cynthia Novelina
121.2012.010

Pengaruh Akuntabilitas Publik Dan Kejelasan Sasaran Anggaran Terhadap Kinerja Instansi Pemerintah dan Tinjauannya dari Sudut Pandang Islam (Studi Kasus Pada Satuan Kerja Perangkat Daerah Kota Bekasi)

Uraian Abstrak

Akuntabilitas publik adalah kewajiban pihak pemegang amanah (*agent*) untuk memberikan pertanggungjawaban, menyajikan, melaporkan, dan mengungkapkan segala aktivitas yang menjadi tanggung jawabnya kepada pihak pemberi amanah (*principal*) yang memiliki hak dan kewenangan meminta pertanggungjawaban tersebut. Anggaran juga dapat dikatakan sebagai pertanyaan mengenai estimasi kinerja yang hendak dicapai selama periode waktu tertentu dalam ukuran finansial. Pembuatan anggaran dalam organisasi sektor publik, terutama pemerintah, merupakan sebuah proses yg cukup rumit dan mengandung muatan politis yang cukup signifikan. Berbeda dengan penyusunan anggaran di perusahaan swasta yang muatan politisnya lebih kecil. Kinerja instansi pemerintah adalah gambaran mengenai tingkat pencapaian sasaran ataupun tujuan instansi pemerintah sebagai penjabaran dari visi, misi dan strategi instansi pemerintah yang mengindikasikan tingkat keberhasilan dan kegagalan pelaksanaan kegiatan-kegiatan sesuai dengan program dan kebijakan yang ditetapkan.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh Akuntabilitas Publik Dan Kejelasan Sasaran Anggaran Terhadap Kinerja Instansi Pemerintah. Penelitian menggunakan data primer dengan menyebarkan kuesioner kepada 15 kedinasan dari 45 SKPD yang ada di Kota Bekasi. Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda pada taraf signifikansi 5%.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan Akuntabilitas Publik Dan Kejelasan Sasaran Anggaran berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kinerja Instansi Pemerintah. Secara parsial variabel Akuntabilitas Publik berpengaruh secara positif signifikan terhadap Kinerja Instansi Pemerintah dan variabel Kejelasan Sasaran Anggaran berpengaruh secara positif signifikan terhadap Kinerja Instansi Pemerintahan.

Kata kunci: Akuntabilitas Publik, Kejelasan Sasaran Anggaran, Kinerja Instansi Pemerintah